

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nice, le 1er janvier 2023

BILAN DE LA SAINT-SYLVESTRE

Bernard GONZALEZ, préfet des Alpes-Maritimes, remercie vivement l'ensemble des policiers, gendarmes, policiers municipaux, sapeurs-pompiers et militaires de l'opération Sentinelle engagés au cours de la nuit dernière pour veiller à la sécurité des Alpes-Maritimes durant le réveillon de la Saint-Sylvestre.

Grâce à la **mobilisation de plus de 700 policiers et gendarmes**, le **niveau des violences urbaines est en nette diminution** par rapport à l'année précédente. 14 véhicules ont été ainsi incendiés contre 33 l'an dernier.

Par ailleurs, policiers et gendarmes ont réalisé 6 interpellations.

Conformément aux instructions du ministre de l'Intérieur et des Outre-mer, la police nationale et la gendarmerie nationale ont pleinement assuré l'ordre républicain.

Bernard GONZALEZ apporte son soutien aux trois policiers légèrement blessés à Nice dans l'exercice de leur fonction.

147 Boulevard du Mercantour
06200 NICE

Suivez-nous sur :

www.alpes-maritimes.gouv.fr

 @prefet06  Prefecture06

**Bureau de la
Communication Interministérielle**

Mél : pref-communication@alpes-maritimes.gouv.fr